

## l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

Sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône - PACA

AVENTURE LITTÉRAIRE

Etape 2 : Télécharger l'affiche



**Sortie Rencontre littéraire**

Adresse : Chemin du Jas Vieux, Théâtre de Verdure

Date : le mardi 08 janvier 2019

Organisateur : Bibliothèque Municipale

AVENTURE LITTÉRAIRE

Echanges entre lecteurs autour d'ouvrages divers

Gratuit, ouvert à tous sur inscription

Bibliothèque

De 14h30 à 17h

Infos: Bibliothèque 04 42 13 25 37 - [bibliotheque-carrylerouet@orange.fr](mailto:bibliotheque-carrylerouet@orange.fr)

 <http://www.otcarrylerouet.fr>

 <https://www.facebook.com/OfficeDeTourismeDeCarryLeRouet/>

### Description succincte

Sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône

AVENTURE LITTÉRAIRE

**Rencontre littéraire**

Date : le mardi 08 janvier 2019

Echanges entre lecteurs autour d'ouvrages divers

Gratuit, ouvert à tous sur inscription

Bibliothèque

De 14h30 à 17h

VISUEL  
INDISPONIBLE

Personne à contacter : Bibliothèque Municipale

Votre Email : [ot.carrylerouet@visitprovence.com](mailto:ot.carrylerouet@visitprovence.com)

Votre téléphone : 04 42 13 25 37

Aventure littéraire

Article sur l'Agenda des sorties

Annonce de l'évènement



8 janvier

2019

## l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

Sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône - PACA

**DON DU SANG**



Sortie **DON DU SANG**  
Adresse : Avenue Aristide Briand, Espace Fernandel  
Date : le mercredi 09 janvier 2019  
Organisateur : Municipalité de Carry-Le-Rouet

**DON DU SANG**  
Espace Fernandel  
De 15h à 19h30

Infos : Dominique Rousset 06 21 30 53 06

<http://www.otcarrylerouet.fr>

<https://www.facebook.com/OfficeDeTourismeDeCarryLeRouet>

---

**Description succincte**

---

Sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône

**DON DU SANG**



**DON DU SANG**  
Date : le mercredi 09 janvier 2019

**DON DU SANG**  
Espace Fernandel  
De 15h à 19h30

Personne à contacter : Dominique Rousset  
Votre Email : [ot.carrylerouet@visitprovence.com](mailto:ot.carrylerouet@visitprovence.com)  
Votre téléphone : 06 21 30 53 06

J'ai lu et j'accepte les conditions d'utilisation

**JE VALIDE MON ANNONCE**

Don du sang

Article sur l'Agenda des sorties

Annonce de l'évènement



9 janvier

2019

# La Provence

**CARRY-LE-ROUET** ● **Présentation des vœux.** Jean Montagnac, le maire, et le conseil municipal présenteront leurs vœux à la population samedi 12 janvier à partir de 10h, au gymnase.



9 janvier  
2019

Présentation des vœux

Article sur La Provence

Annonce de l'évènement

# La Provence

## CARRY-LE-ROUET

● **Carry Voile.** L'assemblée générale de Carry Voile a lieu samedi 12 janvier à 18h, espace Roger Grange. La réunion sera suivie du partage de la galette des rois.

→ Renseignements au ☎ 06 63 35 31 27.

● **Salon littéraire.** Le club des ateliers Henry 5 organise un salon littéraire samedi 12 janvier à 19 h 30, à la salle Canepa. Au programme: échanges et débat sur la littérature et l'histoire de l'art. 18€/pour le repas, gratuit pour les moins de 16 ans.

→ Inscriptions au ☎ 06 32 91 06 25.



10 janvier  
2019

Carry Voile, Salon littéraire

Article sur La Provence

Annnonce des évènements

# La Provence

## L'arrivée du GUN et la révolution numérique



Le directeur général des services et le maire ont souhaité leurs vœux aux agents territoriaux.

PHOTO I-L

**C**arry a lancé la saison des vœux. Le maire, Jean Montagnac, son directeur général des services, Lionel Lavergne, et les membres du conseil municipal ont souhaité leurs vœux aux agents territoriaux, salle Calanques.

Le DGS, Lionel Lavergne a tout d'abord pris la parole devant l'assemblée pour rappeler que "rien ne se fait sans l'aide de tous, chacun à sa place dans le bateau mairie. Nous avons un objectif nouveau pour 2019, le guichet unique et numérique, le "GUN", afin de proposer aux administrés un seul point d'entrée en mairie et ainsi apporter des réponses aux questions dans un même service, pour un meilleur service public. Nous proposerons également un accompagnement numérique, véritable révolution avec la dématérialisation. Notre devoir est d'aider les usagers avec la mise en place d'un ordinateur et d'un personnel mairie qui aiguillera et renseignera ces derniers. Nous devons être en avance sur les évolutions et ne pas les su-

bir. "Et de poursuivre : "Mes souhaits? Une santé précieuse et la sensibilité. Merci au maire, Jean Montagnac de baisser les impôts locaux. Notre bonne gestion a pour objectif la redistribution. D'un côté, les agents municipaux qui économisent et de l'autre des recettes potentielles; ainsi un chiffre du patrimoine municipal va être réalisé, avec la mise en vente notamment de la villa appartenant à la mairie, située derrière l'hôtel de ville. Je souhaite de la sérénité au travail, un climat apaisé et de confiance afin de s'épanouir avec également la règle du "BMB": "bonjour, merci, bravo". Merci à tous pour votre implication, les objectifs atteints, nous devons encore progresser".

Le maire, Jean Montagnac a ensuite pris la parole : "Nous formons une équipe, merci pour votre travail. Nous vivons dans un monde de fous aujourd'hui, il faut remercier les forces de l'ordre ! J'ai été fonctionnaire pendant trente-cinq ans, je sais vos difficultés, je peux vous comprendre; avant d'être maire, j'ai été

comme vous. Nous sommes tous sur le même bateau. Nous avons un intérêt commun, le bien-être de nos administrés. Merci pour le travail que vous accomplissez et que vous allez accomplir dans cette année préélectorale. Je serai candidat à ma succession, l'année prochaine (lire ci-dessous). Je vais vous en demander plus, être plus tatillon. Nous avons un slogan "confort, bien-être et vivre ensemble" à Carry-le-Rouet; celui se poursuivra par "... et bien vieillir à Carry-le-Rouet", c'est la continuité. C'est la mission que nous nous sommes donnée avec les élus." Les nouveaux arrivant (Marianne Nézami, attachée de direction et Gaëtan Cambor, chef de service, responsable de la police municipale) au sein de la collectivité ont offert un bouquet de fleurs à Sandra Montagnac, l'épouse du maire, avant le pot de l'amitié et les gâteaux de rois.

Vœux du maire et du conseil municipal à la population, ce samedi matin au gymnase.

### Jean Montagnac : "Je serais candidat en 2020"

Comme tous les fidèles olympiens, lui qui est un abonné depuis 1965 du stade Yvelodrome, il avoue être chagriné par la déconfiture sur le rectangle vert de l'équipe de Rudi Garcia, honteusement éliminée par Andrézieux, équipe de National 2, dimanche en coupe de France. Mais côté politique, Jean Montagnac sait où il va. Droit au but : "Je serai candidat pour les municipales de 2020", confesse le maire Les Républicains, premier magistrat de Carry depuis 2013, réélu dès le 1<sup>er</sup> tour en 2014. Parmi les motivations, outre le classique éternel du bien-être et du vivre-ensemble des Car-

ryens, l'édile ne cache pas vouloir inverser un courant dans le contexte de baisse de dotations : gagner le combat de la proximité indispensable et le défi pour les maires de retisser les liens avec Emmanuel Macron pour faire bouger les choses et retrouver du poids. Bref, une volonté de Jean Montagnac d'être en tête de ligne des maires pour renouer le dialogue et participer à "une vraie négociation" entre les communes et le chef de l'exécutif pour rétablir une confiance assez écornée entre l'État et les élus depuis le début de ce quinquennat.

P.S.



10 janvier  
2019

Vœux au personnel

Article sur La Provence

Projet 2019 : Guichet Unique Numérique



## Vœux de Carry-le-Rouet 2019 : moins d'impôts et plus de projets



Jean Montagnac présentait ce matin ses vœux à la population, au cours d'une cérémonie notamment marquée par la présence de Martine Vassal, et l'annonce d'une baisse des impôts locaux pour la 3ème année consécutive.

C'est en rendant hommage aux personnels des services municipaux de la Ville de Carry que s'est articulée la cérémonie. Au fil d'un film introductif d'une demi-heure, on découvre alors tous ses visages qui œuvrent au quotidien pour offrir aux Carryens leur si agréable cadre de vie. La rétrospective de l'année 2018 mettra en avant les 250 animations organisées sur la commune durant cet exercice, auquel finalement Jean Montagnac ne consacra que peu de temps dans son discours. Il notera surtout les conclusions positives de la Cour Régionale des Comptes relative à sa gestion, ainsi que les cinq réunions de quartiers qui se sont tenues, pour dire au Président de la République qu'il ne l'avait pas attendu pour faire de la démocratie participative.

### Montagnac candidat en 2020

« 2019 sera une année charnière », dira-t-il ensuite. « Et d'ailleurs pour couper court : je serai candidat en 2020 ». Une annonce saluée dans la salle par un tonnerre d'applaudissements, bien plus nourris que lorsque, un peu plus tard, le maire annoncera une troisième baisse consécutive de 0,5 points des taux d'imposition. « C'est une question d'habitude je crois, donc peut-être que je vais les augmenter l'année prochaine pour les diminuer l'année suivante, comme ça là je serais applaudi », sourit-il. Une troisième baisse qui a rendu en tout cas Martine Vassal pour le moins jalouse, se justifiant un peu plus tard dans son discours de ne pouvoir faire mieux que de ne pas les augmenter, que ce soit à la Métropole ou au Département.

### « Je ne suis pas le roi du béton »

Au cours de son allocution, Jean Montagnac a également tenu à répondre aux critiques qui en font le « roi du béton » sur sa commune, et a précisé que seules 7 nouvelles villas avaient vu le jour à Carry en 2018, et qu'aucun partage de territoire n'avait été accordé. Tout en confirmant que 31 logements, dont 6 sociaux sortiraient de terre en 2019, il a profité de la présence du sous-préfet pour lui faire part de son incompréhension quant aux difficultés qu'il rencontre pour bâtir un programme immobilier au Réganas.

### Plein de projets pour 2019

Enfin de nombreux aménagements verront le jour à Carry en 2019. À commencer par le skate-park, qui sera inauguré dans quelques semaines, la pose de la première pierre du gymnase au mois de juillet, l'agrandissement du cimetière, la création d'un nouveau CCAS, ou encore la mise en place d'un guichet unique numérique...

Regardez l'interview de Jean Montagnac en vidéo.

Les vœux de M. le Maire à la population

Article en ligne sur Maritima

De nouveaux projets pour 2019



## l'agenda des sorties

Trouver des idées de sorties dans toute la France

Sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône - PACA

VŒUX À LA POPULATION

Etape 2 : Télécharger l'affiche



Sortie Conférence

Adresse : Chemin du Jas Vieux, Gymnase

Date : le samedi 12 janvier 2019

Organisateur : Municipalité de Carry-Le-Rouet

VŒUX À LA POPULATION

GRATUIT

Gymnase

A 10h

Infos : Cabinet du Maire [04 42 13 25 05](tel:0442132505)

 <http://www.otcarrylerouet.fr>

 <https://www.facebook.com/OfficeDeTourismeDeCarryLeRouet>

### Description succincte

Sortir à CARRY LE ROUET  
dans les Bouches du Rhône

VŒUX À LA POPULATION

Conférence

Date : le samedi 12 janvier 2019

VISUEL  
INDISPONIBLE

GRATUIT

Gymnase

A 10h

Personne à contacter : Office de Tourisme  
Votre Email : [ot.carrylerouet@visitprovence.com](mailto:ot.carrylerouet@visitprovence.com)  
Votre téléphone : 04 42 13 20 36

Vœux à la population

Article sur l'Agenda des Sorties

Annonce de l'évènement



12 janvier

2019

# La Provence

CARRY-LE-ROUET

## "La 3<sup>e</sup> baisse des impôts depuis 2017"

C'est par le répertoire de Johnny Hallyday et de Charles Aznavour que le public était accueilli, hier matin au gymnase. La foule était nombreuse et les 800 chaises à disposition vite occupées, les sept premiers rangs de l'allée centrale étant dédiés à une quarantaine d'officiels venus écouter Jean Montagnac. Entre autres, le maire honoraire de Carry, Pierre Pène et de nombreux édiles venus de tout le département, dont ceux d'Ensuès, Sausset, Châteauneuf-les-Martigues, Port-Saint-Louis, ainsi que le député de la circonscription, Eric Diard et le sénateur RN Stéphane Ravier, le maire de Carry étant aussi président du conseil de territoire Marseille-Provence.

La cérémonie débutait par la projection d'un film rétrospectif sur 2018, ouvert par un hommage à René Tavera et donnant la parole aux élus et directeurs de service de la commune. Puis les élus prenaient place sur la scène, en binôme avec leurs jeunes homologues du conseil municipal des ados.

Ovationnée d'entrée, Jean Montagnac saluait les personnalités présentes, dont Jean-Marc Sénateur, "sans doute le sous-préfet qui nous comprend le mieux dans nos difficultés". Le maire revenait sur deux points de l'année écoulée. D'abord, "la visite de la Chambre régionale des comptes, depuis 2016, dont le rapport final nous conforte dans ce que nous faisons tous les jours, une gestion saine". Puis d'assurer: "Nous n'avons pas attendu le mouvement des gilets jaunes pour faire de la démocratie participative, avec cinq réunions de quartier. Nous allons organiser



Jean Montagnac a livré un discours déterminé mais où pointait la malice.

/PHOTO VILLE DE CARRY

ces fameuses réunions. D'un coup, le président s'est rendu compte que les maires existaient... Nous ferons une réunion publique, sans doute ici, au gymnase".

Pour lui, "2019 sera une année charnière et je serai bien candidat aux municipales de 2020. Pourquoi? Parce que des projets ne sont pas terminés et j'aimerais les voir aboutir avant de tirer ma révérence". Ajoutant, avec la malice qu'on lui connaît: "Ma mission n'est pas terminée. Vous aurez encore à me supporter quelques années".

Rejetant les accusations "du maire qui bétonne", chiffres à l'appui, il assurait "7 000, 7 500 habitants, ça suffit largement et nous n'y sommes pas encore".

Sur la sécurité, il évoquait "des résultats exceptionnels en 2018 avec -25% de délinquance enregistrée. Carry soutient ses forces de l'ordre! En 2019, nous allons développer la vidéoprotection. Et avec notre nouveau chef de la police municipale, nous avons fait le bon choix". Sur l'environnement, plusieurs points: "La fibre optique arrive à Carry, un an plus tôt que prévu, c'est la bonne surprise". Sur le nettoyage des plages, "il faut être plus efficace". Sur les incendies, "malheureusement, nous avons un gros feu tous les 10-15 ans", revenant sur le récent reboisement avec les seed bombs. "1,5 km de pistes cyclables ont été construites et ce n'est pas fini. Et nous avons un projet de vélos

électriques à disposition avec les commerçants". L'école - "Nous allons continuer les travaux d'embellissement, merci de préparer cette jeunesse d'avenir dans d'excellentes conditions", le tourisme - "le nouvel Office a enregistré 125 000 contacts", les événements - "plus de 250 en 2018, une année exceptionnelle. Mais 2019 le sera encore plus", la culture - "Un piano à la mer revient cette année", le sport - "le skate park sera inauguré dans les prochaines semaines" - ont amené Jean Montagnac à aborder les grands projets à venir: "Des voies seront aménagées, fruit des réunions de quartier. La pose de la première pierre du nouveau gymnase, sur le terrain annexe de football, au-

### Le soutien de Martine Vassal

Carry figurait sur la route des vœux de Martine Vassal. Co-présidente du Conseil départemental et de la Métropole, elle a salué "un grand moment de partage et d'hommage". Message aux forces de l'ordre après "une fin d'année encore difficile et compliquée. Soyez prudents mais on compte sur vous pour nous protéger". Localement, elle évoque "un contrat avec Carry qui se réalise, notamment cette fameuse D9. Il faut aussi moderniser la ligne de la Côte bleue". Sur la fusion Département-Métropole voulue par le président, "nous avons décidé, avec les élus, de proposer un projet de territoire".

ra lieu en juin ou juillet. Le nouveau CCAS sera installé dans un logement que nous avons récupéré au Jas Vieux. Il portera le nom d'Espace René Tavera". Également en vue, "l'agrandissement du cimetière, si les services administratifs l'autorisent. Et comme vous avez pu le lire dans La Provence, on va installer le "Gun", le guichet unique numérique, à partir de mi-2019". Le maire concluait sur les finances: "Merci pour cette gestion. Depuis 2017, nous baissions le taux de nos impôts. Ce sera encore de 0,5% en 2019". Une vibrante Marseillaise, chantée debout et à l'unisson, a conclu ses vœux, prolongés par l'apéritif convivial.

Patrick MERLE

Vœux à la population

Article du journal La Provence

Bilan de la cérémonie

WWW.MAIRIE-CARRYLEROUET.FR

13 Janvier

2019

# La Provence

## L'oursin, toujours dans le vent

**MIAM!** Avant Carry en février, c'est Sausset qui lance ce dimanche la saison des oursinades

**E**n janvier, c'est Sausset, en février, c'est Carry. Depuis plusieurs d'années, les amateurs d'oursins ont ces rendez-vous bien cochés sur leur calendrier. Deux aléas toutefois: la météo durant ces dimanches, qui peut varier du froid vivifiant au retour de belles températures, et la pêche, qui n'est pas une science exacte.

Pour ce premier dimanche des fêtes de la mer, les pêcheurs de la Côte bleue auront sans doute du mal à fournir en quantité les étals, le mistral ayant rendu difficile leurs sorties quotidiennes. Qu'à cela ne tienne, d'autres spécialités locales seront disponibles, et les organisateurs ont prévu plusieurs animations qui mettront de l'ambiance autour du port.

Dans le déroulement de la manifestation, cette année, une animation de banda autour du port, et notamment près du chapiteau central pour permettre la consommation d'oursins (qui seront vendus à 12 euros la douzaine) et de fruits de mer.

Les pêcheurs mobilisés par le conseiller municipal Edmond Lopeo constitueront l'axe central de la manifestation coordonnée par la mairie et épaulé par Sausset en

fête. Mais tout autour du port, les commerçants (restaurateurs riverains surtout), la foire artisanale des produits de la mer et du terroir, et une animation musicale ambulante seront un fil rouge permanent, et aideront à optimiser cette "aire de fête" qu'est la promenade du port avec ses bouchons piétonniers à la mi-journée quand il fait beau.

Et qu'on se le dise: qu'on en mange ou pas, qu'on le consomme "simplement" ou de façon plus élaborée via les recettes développées dans les établissements locaux, l'oursin s'affirmera définitivement le roi de la fête pendant les trois dimanches de janvier à venir dans les assiettes et les esprits fêtards.

J.-F.B.

### OÙ ET COMMENT ?

Fêtes de la mer-Oursinade<sup>22</sup>.  
Dimanche 13, 20 et 27 janvier à partir de 11 h autour du port de Sausset.  
Contact : office du tourisme au  
☎ 04 42 45 60 65.



Du pain, du vin et des oursins, c'est la recette d'un succès indémodable sur la côte bleue.

PHOTO: SEVERIN BOUET



13 Janvier  
2019

Oursinades sur la Côte Bleue

Article du journal La Provence

La saison des Oursinades